



No es momento de divisionismos, mencionó el líder de la fuerza política, Mario Delgado. ARCHIVO

Se agitan *las aguas* en la bancada de Morena

Edomex. “El objetivo va a ser ganar las elecciones de 2023, no puede haber disputa al interior”, indicó Mario Delgado Carrillo

MARIO C. RODRÍGUEZ
TOLEUCA

Tras los señalamientos de algunos morenistas del estado en los que apuntan que la dirigencia nacional ha realizado supuestos acuerdos con algunos grupos para integrar la presidencia estatal del partido, el líder de la fuerza política, Mario Delgado Carrillo, indicó que no es momento de divisionismos y llamó a la militancia a apoyar a los integrantes que resulten electos el próximo domingo 4 de septiembre.

“El gran objetivo de la dirigencia electa en el Estado de México va a ser ganar las elecciones de 2023, entonces no hay pelea, no puede haber disputa al interior de Morena, ni puede haber bandos, ni divisiones, cuando estamos llamados a completar la tarea más relevante para el Estado de México en los últimos casi 100 años, que es terminar con los casi 93 años del PRI. No importa quién resulte como integrante del comité estatal que se elige de manera libre, abierta, democrática y que todos tengamos el compromiso de la unidad para apoyar a quien nos va a representar en el 2023 en una batalla electoral que no tiene precedentes, porque sabemos que el dinosaurio -el PRI- va a mover todavía la colita’ queriendo sobrevivir, pero con la unidad de nuestro movimiento vamos a ganar”, indicó en conferencia de prensa.

CLAVES

Señalamientos

Algunos morenistas apuntan que la dirigencia nacional ha realizado acuerdos para la presidencia estatal.

Llamado

Mario Delgado Carrillo llamó a la militancia a apoyar a los integrantes que resulten electos.

Consejo

El consejo de Morena fue aplazado dos veces y señalaron que no podía haber acuerdos “en lo oscuro”.

Evento

En el evento del consejo serán elegidos la presidencia y otros cargos de decisión que se contemplan.

Plazo

Delgado argumentó que el plazo fue para verificar la información de congresistas registrados y electos.

El consejo de Morena en el Estado de México fue aplazado en dos ocasiones y diversos militantes señalaron que no podía haber acuerdos “en lo oscuro” para la renovación de este órgano.

Es de destacar que en el evento serán elegidos la presidencia y otros cargos de decisión.

Al respecto, Mario Delgado argumentó que tuvieron que verificar la información de los congresistas registrados y electos y en el caso de la entidad mexicana, era un número robusto de documentación a revisar, por lo que decidieron mover el congreso para este domingo 4 de septiembre.

“Por ahí algunos que ya se me están desesperando que ya quieren el congreso estatal, bueno, están conforme a lo programado conforme al calendario. Fueron 41 distritos que tuvimos que revisar en el Estado de México, estamos ya a punto de terminar, entre hoy y mañana para ya publicar la lista de congresistas y tener el congreso estatal en el Estado de México el domingo dónde hay que decirlo tiene que ser absolutamente democrático”.

Buscan alianza

Tras haber sido cuestionado sobre una coalición electoral para el proceso a la gubernatura de 2023, Delgado Carrillo, expresó que mantiene el diálogo con las presidencias nacionales de hasta tres partidos. ■



Exigen unidad a Morena Edomex por el Congreso

VIOLETA HUERTA

Morenistas mexiquenses urgieron a realizar el congreso previsto y pidieron respeto para las mayorías

El dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, advirtió que no puede haber disputa al interior de ese partido en el Estado de México, ni bandos, ni divisiones, pues están llamados a completar la tarea más relevante para la entidad mexiquense en casi 100 años, que es terminar con más de 93 años de prisismo; por lo cual llamó a la unidad.

En conferencia de prensa confirmó que

el próximo domingo 4 de septiembre se llevará a cabo el congreso en la entidad mexiquense para elegir al Consejo estatal y a la dirigencia de ese partido en el Estado de México y afirmó que aun cuando algunos se han desesperado, van conforme a los tiempos.

"Tiene que ser absolutamente democrático porque el gran objetivo de la dirigencia electa en el Estado de México pues va a ser ganar las elecciones del 2023, entonces no hay pelea, no puede haber disputa al interior de Morena, ni puede haber bandos, ni divisiones", advirtió.

En estos días el senador Higinio Martínez y el presidente del Consejo Político morenista, Maurilio Hernández, urgieron



ARCHIVO. EL SOL DE TOLUCA

El próximo domingo 4 de septiembre, Morena tiene previsto llevar a cabo su congreso estatal en el Estado de México

El dirigente advirtió que no puede haber disputa al interior de ese partido.

a realizar el congreso previsto para el domingo anterior, y aplazado para el 4 de septiembre y pidieron que se respeten las mayorías.

El dirigente de Morena aseguró que el congreso previsto para el próximo domingo en el Estado de México será ejemplar porque a las y los congresistas lo que más les interesa no es tener un cargo; sino participar para organizarse y ganar, mientras "del otro lado" no se han puesto de acuerdo con la alianza.

Aseguró, en referencia al PRI, PAN y

PRD que no se logran poner de acuerdo porque todos quieren tener a su candidato, pero ni sumados todos, dijo, les alcanza para competir con Morena y refirió que ya les robaron en 2017 y no permitirán que eso vuelva a ocurrir; por lo cual no se confiarán y harán buen trabajo de organización, pues saben que en territorio mexiquense son muy mañosos.

Dijo que les interesa tener una alianza con el PT, PVEM y Nueva Alianza y están trabajando con los liderazgos nacionales de esas fuerzas.

MARIO DELGADO NIEGA DIVISIÓN EN EDOMEX

Morena confirma elección para su Consejo Estatal

El proceso se había suspendido debido a una auditoría con la revisión de la votación, afirmó líder nacional

GERARDO GARCÍA

En Morena no hay disputa o pelea en la renovación de la dirigencia del partido en el Estado de México y el Consejo Estatal sí se celebrará este 4 de septiembre, tras aplazarse dos veces, respondió el dirigente nacional, Mario Delgado Carrillo.

El posicionamiento se da después de que integrantes del movimiento Mexiquenses de Corazón, afin del senador de la República, Higinio Martínez Miranda, demandaron que se celebrara el proceso.

Delgado Carrillo justificó que se había pospuesto el Consejo Estatal en la entidad, debido a que se llevó a cabo un proceso de auditoría con la revisión de la votación y sin este no se llevaría a cabo.

Anunció que a más tardar el miércoles, se publicará la lista de los congresistas, no sólo para el caso del estado, sino de otros cuatro para estar listos para el Congreso Nacional del 17 y 18 de septiembre.

"Nunca habíamos tenido este proceso de revisión, de auditoría tan preciso, por eso nos ha tomado tiempo dar a conocer los resultados", aclaró.

El dirigente nacional reconoció la postura emitida por el movimiento Mexiquenses de Corazón al referirse que algunos militantes se están desesperando con la celebración del Consejo Estatal, aunque defendió que se cumple conforme a lo programado.

Garantizó que el próximo domingo se renovará la dirigencia de Morena en suelo mexiquense con total democracia.

"Por ahí algunos que se me están desesperando que ya quieren el congreso estatal, bueno están conforme lo programado, conforme al calendario... debe ser absolutamente democrático", aseguró.

Mario Delgado negó que exista división porque, recordó, que el objetivo en la entidad mexiquense es ganar la elección a gobernador y, para ello, debe prevalecer la unidad.

Resaltó que semanas atrás designaron a la ex secretaria de Educación Pública, Delfina Gómez Álvarez como su coordinadora de los Comités de Defensa, proceso en el que participaron 68 aspirantes y salió en unidad la texcocana.

"No hay pelea, no puede haber disputa al interior de Morena, ni puede haber bandos ni divisiones



cuando estamos llamados a completar la tarea más relevante del Estado de México en los últimos 100 años, que es terminar con 93 años de priismo", declaró.

Ratificó que continúan en las pláticas con los partidos de Nueva Alianza (NAEM), Verde Ecologista de México (PVEM) y el Partido del Trabajo (PT).

Aseguró que en los acercamientos están dejando claro que les

▲ En conferencia, Mario Delgado aseguró que el Consejo Estatal se llevará a cabo el 4 de septiembre.

Foto especial

interesa muchísimo la entidad mexiquense.

Admitió que será una contienda difícil, porque el PRI buscará sobrevivir en referencia a que buscará triunfar.